
A GRAÇA QUE NOS SUSTENTA 

O mundo tem se tornado um lugar inóspito por conta da ganância humana, 

parece que nada é suficiente, alimentos são produzidos e parecem nunca ser o 

bastante, os ganhos nunca são a quantia certa, com isto a cada dia morrem 

milhares de pessoas procurando ser saciadas. Em João 5:19, o senhor Jesus 

disse que o mundo jaz no maligno, ou seja, está sob a influência do diabo, como 

este seduz as nações? Através da cobiça desejarmos sempre além do que 

temos ao contrário do que disse o apóstolo Paulo: 1 Tm 6: 8-9 por isso, devemos 

estar satisfeitos se tivermos com o que nos alimentar e vestir. No entanto, os que 

ambicionam ficar ricos caem em tentação, em armadilhas e em muitas vontades 

loucas e nocivas, que atolam muitas pessoas na ruína e na completa desgraça.... 

Somos cobiçosos e ambiciosos, nunca satisfeitos com o que temos somos 

insaciáveis, isto é o resultado do vazio provocado pela falta da presença de Deus 

de forma plena, que é a medida perfeita para nos preencher por completo. 

Quando lemos o evangelho de João no capitulo seis versos de cinco ao quatorze, 

percebemos como a graça do senhor nos preenche e sacia no pouco que temos 

e este passa a ser suficiente para nos preencher no momento de necessidade. 

Leiamos o texto:  Então Jesus, levantando os olhos, e vendo que uma grande 

multidão vinha ter com ele, disse a Filipe: Onde compraremos pão, para estes 

comerem? Mas dizia isto para o experimentar; porque ele bem sabia o que havia 

de fazer. Filipe respondeu-lhe: Duzentos dinheiros de pão não lhes bastarão, 

para que cada um deles tome um pouco. E um dos seus discípulos, André, irmão 

de Simão Pedro, disse-lhe: Está aqui um rapaz que tem cinco pães de cevada e 

dois peixinhos; mas que é isto para tantos? E disse Jesus: Mandai assentar os 

homens. E havia muita relva naquele lugar. Assentaram-se, pois, os homens em 

número de quase cinco mil. E Jesus tomou os pães e, havendo dado graças, 

repartiu-os pelos discípulos, e os discípulos pelos que estavam assentados; e 

igualmente também dos peixes, quanto eles queriam. E, quando estavam 

saciados, disse aos seus discípulos: Recolhei os pedaços que sobejaram, para 

que nada se perca. Recolheram-nos, pois, e encheram doze alcofas de pedaços 

dos cinco pães de cevada, que sobejaram aos que haviam comido. Vendo, pois, 

aqueles homens o milagre que Jesus tinha feito, diziam: Este é verdadeiramente 

o profeta que devia vir ao mundo.  

São inúmeras as vezes que mesmo tendo o suficiente parece não adiantar de 

nada, mas o senhor com cinco pães e dois peixinhos saciou uma multidão de 

cinco mil pessoas, quando lemos o texto de João ficamos admirados com o 

milagre da multiplicação e não observamos como o fato de Jesus ter dado graças 

a Deus é o verdadeiro resultado onde todos comem e são saciados, temos 

inúmeros exemplos na bíblia como o pouco com Deus passa a ser o suficiente. 

Esta é a palavra que o Senhor tem mandado: Colhei dele cada um conforme ao 

que pode comer, um ômer por cabeça, segundo o número das vossas almas; 

cada um tomará para os que se acharem na sua tenda. E os filhos de Israel 

fizeram assim; e colheram, uns mais e outros menos. Porém, medindo-o com o 

ômer, não sobejava ao que colhera muito, nem faltava ao que colhera pouco; 

cada um colheu tanto quanto podia comer. Êxodo 16:16-18 o Senhor sacia seu 

povo no deserto árido onde não havia alimento, Então Moisés ergueu o braço e 



bateu na rocha duas vezes com a vara. Jorrou água, e a comunidade e os 

rebanhos beberam. Números 20:11, no calor manda agua sair da rocha e 

refrigera o povo, na escassez Deus sacia o povo de forma que o pouco se torna 

suficiente, Melhor é o pouco com justiça, do que a abundância de bens com 

injustiça, Provérbios 16:8. Eliseu perguntou-lhe: "Como posso ajudá-la? Diga-

me, o que você tem em casa? " E ela respondeu: "Tua serva não tem nada além 

de uma vasilha de azeite". Então disse Eliseu: "Vá pedir emprestadas vasilhas a 

todos os vizinhos. Mas, peça muitas. Depois entre em casa com seus filhos e 

feche a porta. Derrame daquele azeite em cada vasilha e vá separando as que 

você for enchendo". Depois disso, ela foi embora, fechou-se em casa com seus 

filhos e começou a encher as vasilhas que eles lhe traziam. Quando todas as 

vasilhas estavam cheias, ela disse a um dos filhos: "Traga-me mais uma". Mas 

ele respondeu: "Já acabaram". Então o azeite parou de correr. Ela foi e contou 

tudo ao homem de Deus, que lhe disse: "Vá, venda o azeite e pague suas 

dívidas. E você e seus filhos ainda poderão viver do que sobrar" 2 Reis 4:2-7. 

Em toda a bíblia podemos buscar testemunhos onde Deus sacia o seu povo no 

pouco que possuem. Portanto é prudente a todos nós os cremos lembramos do 

senhor na escassez e darmos graças a Deus como está escrito: Em tudo daí 

graças, porque esta é a vontade de Deus em Cristo Jesus para convosco.1 

Tessalonicenses 5:18, quando nos lembramos de dar graças a Deus por tudo, 

nós que é somos agraciados e desfrutamos deste cuidado dele por nós que 

temos crido, onde o pouco se torna muito e alcança a todos. É a compreensão 

da graça de Deus em nos que nos faz persevera a permanecer no senhor por 

entende-la nos fortalecemos ela revela quem somos em Cristo Jesus e o poder 

dele que opera em nós por meio de seu Santo Espirito, e então percebemos que 

sua graça nos sustenta, como o próprio Paulo apostolo de Jesus pode perceber 

quando tentado pelo diabo procurou resisti-lo pela força de seu caráter e lhe foi 

revelado que nossa força não está em nosso caráter temperamento ou 

personalidade, mas no saber depender do nosso Senhor que se revelou de 

forma plena a cada um de nós, como veremos no texto abaixo de 2 Coríntios. E 

sei que o tal homem (se no corpo, se fora do corpo, não sei; Deus o sabe) Foi 

arrebatado ao paraíso; e ouviu palavras inefáveis, que ao homem não é lícito 

falar. De alguém assim me gloriarei eu, mas de mim mesmo não me gloriarei, 

senão nas minhas fraquezas. Porque, se quiser gloriar-me, não serei néscio, 

porque direi a verdade; mas deixo isto, para que ninguém cuide de mim mais do 

que em mim vê ou de mim ouve. E, para que não me exaltasse pela excelência 

das revelações, foi-me dado um espinho na carne, a saber, um mensageiro de 

Satanás para me esbofetear, a fim de não me exaltar. Acerca do qual três vezes 

orei ao Senhor para que se desviasse de mim. E disse-me: A minha graça te 

basta, porque o meu poder se aperfeiçoa na fraqueza. De boa vontade, pois, me 

gloriarei nas minhas fraquezas, para que em mim habite o poder de Cristo. Por 

isso sinto prazer nas fraquezas, nas injúrias, nas necessidades, nas 

perseguições, nas angústias por amor de Cristo. Porque quando estou fraco 

então sou forte. 2 Coríntios 12:3-10  
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